

<b>Zeitschrift:</b>	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
<b>Herausgeber:</b>	Société fribourgeoise d'éducation
<b>Band:</b>	3 (1874)
<b>Heft:</b>	7
<b>Rubrik:</b>	Chronique

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 14.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

d'autres Jules, Louis, Célestin. Quant au nom de maman, mon cœur avait voulu d'abord le distinguer de tous les autres, et pour cela, la lune bienfaisante s'était offerte ; mais comme je ne la voyais pas toujours, je ne tardai pas à la débaptiser en me disant : maman, c'est maman ; rien ne peut la représenter.

A présent, je ne parle plus aux étoiles ; mais je les aime encore et je comprends leur voix quand elles me disent : « Elève ton âme jusqu'aux hauteurs que nous habitons ; sois pur et doux comme notre lumière, bienfaisant et modeste comme ces astres qui s'effacent devant le soleil et ne paraissent que dans la nuit, pour consoler le captif, guider le voyageur égaré, et sourire à la mère qui veille seule près du berceau de son jeune enfant. »

(Soir). J'ai passé environ deux heures dans la maison d'un bon jeune père de famille qui, m'ayant entendu parler de comptabilité agricole, m'avait manifesté le désir d'en connaître les principes et le mécanisme, pour les appliquer à son exploitation. Il est maintenant convaincu et assez renseigné pour pouvoir tenir parfaitement ses comptes ; il veut les ouvrir dès le 1<sup>er</sup> avril. Je suis heureux de ces dispositions dont plusieurs de ses voisins profiteront. L'exemple de mon brave ami J. fera plus, pour l'adoption d'une comptabilité par les propriétaires de l'endroit, que toutes mes leçons à l'école... Quand je sortis de la maison de J., sa petite fille vint me donner la main en me disant au milieu d'un angélique sourire : « Adieu, monsieur le régent ! » Ces mots me sont restés dans l'oreille et le cœur comme un doux refrain du ciel. J'aime tant les jeunes enfants.



## CHRONIQUE.

FRIBOURG. — Les nominations suivantes ont été faites dans le courant du mois de juin :

M. Schlup, professeur de mathématiques à l'école secondaire de Morat ; — M. Wyss, instituteur à l'école réformée de S<sup>t</sup>-Antoine ; — M. L'Eplattenier, à l'école mixte de Meyriez ; — M<sup>me</sup> Leuenberger, à l'école inférieure de Salvagny : — M. Barbey, Cyprien, à l'école de Hauteville.

La commune de Domdidier a été autorisée à créer une école enfantine, tenue par des Sœurs enseignantes.

